
Verbale Riunione Commissione Mensa Sedriano del 19.10.2022 

 

La riunione ha inizio alle ore 20.50 

 

MEMBRI CMS PRESENTI 

 

Componente genitori: 

• Maria Isabel Carrettoni (Presidente); 

• Eleonora Toscano (Segretario); 

• Giuseppina Amante; 

• Francesca Lupi; 

• Alessio Bosani; 

• Giuseppe Fornelli; 

• Cristina Balan. 

 

Componente insegnanti: 

• Sabrina Gomarasca (Infanzia Rodari); 

• Rita Sampieri (Infanzia e Primaria Villani); 

• Antonella Strada (Primaria Fagnani). 

 

Autorità presenti: 

• Sindaco Dott. Marco Re. 

 

Ordine del Giorno: 

• Comunicazioni del Presidente; 

• Analisi delle ispezioni svolte;  

• Proposte della Commissione in ottemperanza al quarto punto dell’art.3 del Regolamento;  

• Varie ed eventuali.  
 

Comunicazioni del presidente 

Il Presidente comunica all’assemblea che dall’inizio dell’anno scolastico ad oggi non sono pervenute 

alla casella di posta elettronica della Commissione nessuna segnalazione di disservizio significativa, 

sottolineando l’importanza della contestualizzazione dei disagi poiché le indicazioni provenienti 

dall’utenza sprovviste di informazioni precise non saranno prese in considerazione. Non essendo 

presente il rappresentante di Elior, il Presidente da lettura agli altri membri delle novità introdotte 

dalla ditta concessionaria del servizio mensa al fine di migliorare la prestazione: 

• Presenza a rotazione di una nutrizionista sui plessi che fanno parte dell’IC Sedriano e fissa al 

centro cottura nel pomeriggio, con la quale la Commissione può dialogare e chiedere 

delucidazioni; 

• Presenza di un secondo cuoco al centro cottura a supporto del personale già presente; 

• Adozione nei plessi sprovvisti di strumenti per mantenere in temperatura le vivande (Rodari 

e Villani) di carrelli riscaldanti che permetteranno di preservare le pietanze al giusto grado di 

calore per le classi che per motivi didattici si potrebbero attardare rispetto l’orario di servizio 

previsto; 

• Dotazione per il centro cottura di strumentazioni specifiche per la preparazione dei cibi; 

• Introduzione di nuovi elettrodomestici per i plessi che ne avevano necessità (Villani e 

Pirandello); 



• Con l’entrata in vigore del menù invernale sarà disponibile, sul sito e sull’app, anche il menù 

calendarizzato per i bambini che non consumano carne.  

In questa sede, il Presidente comunica all’assemblea che avrà luogo una riunione con la Commissione 

Intercultura il giorno 21 ottobre 2022, al fine di creare un proficuo scambio di idee e di informazioni 

sulle reciproche iniziative che si svolgeranno lungo tutto l’anno scolastico. 

Analisi delle ispezioni svolte 

Le ispezioni svolte in questa prima tornata (Fagnani primaria, Rodari infanzia, Villani infanzia e 

primaria) non hanno evidenziato criticità rilevanti e le pietanze proposte hanno ottenuto un grado 

medio alto di gradimento. I plessi mancanti (Pollicino e Pirandello) verranno recuperati quanto prima. 

La componente insegnanti però ha segnalato il verificarsi di qualche disservizio circa una cottura non 

precisa di un risotto (si presentava slegato dal condimento e di difficile assunzione da parte dei 

bambini); è emerso nuovamente il suggerimento di diminuire la grammatura dei cosiddetti piatti unici 

(Pizza, pasta ragù e besciamella ad esempio) per introdurre una mezza porzione di prosciutto cotto (o 

arrosto di tacchino a fette) per i bambini che non mangiano quelle pietanze. Si richiede la possibilità 

di ridurre l’utilizzo eccessivo delle spezie in alcune pietanze poiché coprono in maniera 

sproporzionata il sapore degli alimenti. Si dà notizia anche della poca varietà di frutta servita 

nell’ultima settimana. 

 

Proposte della Commissione in ottemperanza al quarto punto dell’art.3 del Regolamento 

La Commissione sente l’esigenza, dettata dal periodo storico nel quale viviamo, di alzare il livello di 

sensibilizzazione sulle tematiche del mangiar sano e dello spreco alimentare. 

In questi anni di pandemia e questi mesi di conflitto, abbiamo assistito ad un isolamento delle 

famiglie, ad una mancanza di comunicazione che porta con sé sospetto e diffidenza verso nuovi 

approcci e stili di vita volti ad avere un impatto ambientale sempre più sostenibile in quanto si è 

bersagliati da un’infinità di nozioni, provenienti da fonti più o meno autorevoli, dissonanti tra loro e 

recanti ulteriore confusione. Quello che ci preme è creare nuovi canali comunicativi autorevoli che 

vincano una volta per tutte la diffidenza verso ciò che non si conosce. 

I membri di questa commissione hanno avuto accesso, all’atto di insediamento nel settembre 2021, 

ad un bagaglio di nozioni in materia di cultura del mangiar sano e sostenibilità ambientale di 

inestimabile valore. Un privilegio per pochi se non riusciamo a portarlo a tutta l’utenza di cui noi 

siamo i portavoce e che non vogliamo rimanga tale in quanto uno stile di vita migliore e un ambiente 

più vivibile è il miglior regalo che possiamo fare nel nostro piccolo alle generazioni future. 

Per i motivi sopra elencati, le proposte della commissione per agevolare la fruizione delle 

informazioni all’utenza, con l’aiuto di tutte le parti in causa, sono le seguenti: 

• Distribuzione tramite il RE (Registro Elettronico) dell’opuscolo di Regione Lombardia 

“Mangiare sano a… scuola”; 

• Dare la possibilità, di concerto con l’Amministrazione, l’IC ed Elior, ai rappresentanti di 

classe di poter visitare il Centro Cottura l’Astronave in modo tale da farsi portavoce nelle 

classi del livello raggiunto dalla ristorazione ed incontri aperti ai genitori interessati con Elior 

in modo tale da illustrare al meglio il livello della ristorazione e come questa si pone nei 

confronti delle tematiche sopra citate; 



• Sensibilizzare i bambini al contenimento dello spreco attraverso la dotazione di doggy bag 

nelle quali riporre ciò che non viene consumato durante il pasto (ad esempio il pane e la 

frutta) proponendolo come un gioco che porti poi stabilire la classe più virtuosa nella lotta 

agli sprechi. 

La Commissione si riaggiorna nel mese di dicembre, in modo tale da poter monitorare l’andamento 

del menù invernale. 

La riunione si chiude alle 22:15. 

 

 

 

 

 


